



Gerente general de Banco de Chile, Eduardo Ebensperger:
“El bajo crecimiento, una inflación elevada y la incertidumbre de las reformas han frenado la inversión”

Según el ejecutivo, “Chile enfrenta un escenario desafiante para todos”, marcado por el menor dinamismo de la actividad.

EYN

El gerente general de Banco de Chile, Eduardo Ebensperger, fue el encargado de abrir la Conferencia Económica organizada por la entidad donde el ministro de Hacienda, Mario Marcel, dio luces sobre la estrategia de ajuste fiscal de la cartera, y se abordaron distintas dimensiones en el desafío de impulsar el crecimiento económico (ver nota

principal).

En su mensaje, el ejecutivo advirtió que “Chile enfrenta un escenario desafiante para todos. El bajo crecimiento económico en los últimos años, la persistencia de una inflación elevada y la incertidumbre de las reformas estructurales en desarrollo aún pendientes han frenado la inversión”. Añadió que este debilitamiento es aún más preocupante en un contexto de crecientes pre-

siones sobre las arcas fiscales, una mayor inseguridad y un entorno internacional complejo.

En este sentido, señaló que “esto configura un panorama que requiere medidas urgentes para reactivar la economía, la inversión, el empleo y las remuneraciones. En suma, para volver a soñar con que seamos un país desarrollado con más y mejores oportunidades para los chilenos y las futuras generaciones. Tam-

bién, para quienes han elegido esta hermosa tierra para vivir”.

En este sentido, hizo un llamado urgente a “implementar medidas que fomenten la inversión, reduzcan la incertidumbre y generen condiciones para un crecimiento sostenible”.

También mencionó que un mayor crecimiento económico es fundamental no solo en materia de bienestar social, sino que también para los desafíos de política pública que se plantea la autoridad. “Un país que crece no solo genera más oportunidades de empleo y mejores salarios



Eduardo Ebensperger, gerente general del Banco de Chile.

(...), no hay mejor recaudador del impuesto que el crecimiento económico”, afirmó.

El tono de Ebensperger replica lo manifestado por el presidente del directorio, Pablo Granifo, en la carta a los accionistas en el balance de 2024, donde señaló que

“el buen desempeño exhibido por el banco no puede generar espacios para autocomplacencia y dejar de expresar nuestra preocupación por el deterioro de los fundamentos de largo plazo del país, reflejado en un menor crecimiento económico”.